
第１回「心臓を守る親子教室」アンケート結果 Aコース（原文ママ） 

いろいろなことが知れてよかった 

心臓のことばっかりでつかれたけど、とても楽しかったです。 

いろんなことをしったり、たいけんできてよかったです。AEDをつかって人をたすけられたらいいなっとおもった。 

心臓マッサージができて（できるようになって）楽しかった。 

たいへん勉強になりました。貴重な機会をつくっていただきありがとうございました。 

またやりたいです。 

（保護者）以前、遠方より運動会に来ていて、祖父が心不全をおこし榊原病院にお世話になりました。遠隔モニタ

ーが進化しつつあるのにおどろきました。ありがとうございました。 

AEDの使用の仕方が触れてみて良く分かった。ありがとうございました。 

AEDの体験ができたので、今後必要な場面で生かせるとよいなと思いました。 

長男が参加できず親のみの参加となりましたが、大変勉強になりました。榊原記念病院 S-ICD を３月に植えつ

け、その後順調です。ありがとうございます。 

心臓病のことや、薬、AED のことについてたくさん知ることができたのでよかったです。あまりつかったことがない

ものがたくさんあったけど、体験できてよかったです。 

AEDの場所をさがしてみようと思いました。 

薬もあまり使わないものばかりだったので、勉強になりました。 

AEDを使ってみたので、じっさいに人がたおれていたら、助けられるなと思いました。 

運動をするだけで、脈拍が変わるのにとてもおどろきました！ 

妊婦さんがこんなに重くてたいへんなのがよく分かりました。 

AEDを体験し、たおれている人がいたら助けたいと思った 

長かった。 

AEDの使用方法を改めて教わって機会にそうぐうしたら勇気をもって使用しようと思います。 

マイクなしだと声が聞こえづらいところがあったので、マイクがあるとありがたいです。 

わからない所をわかりやすく教えてくれてとてもよかったです。ありがとうございました。 

なかなかできないけいけんができてよかった。 

勉強になりました。 

ママがふせいみゃくだったので、きてよかったです。 

AED をはじめて使った。実際に心臓が動いていない人はみかけたことがないけど、今後の人生必要になるから、

学べてよかったなと思った。薬についても、「心臓病」の薬にも種類がたくさんあって、他の病気の薬についても知

りたいと思った。 

AEDの使用のやり方などがよく分かりました。また参加してみたいです。 

AED の使い方や、薬のしゅるいなどがくわしく知れてよかったです。人工心ぞうを使っている人のたいへんさも知

れて、たすけてあげたいと思いました。 

楽しく簡単に学べたと思います 

とても分かり易く説明してくださり、小学生でも理解しやすかったと思う 

AED を使った事がなかったので詳しくわかりよかった。アップルウォッチを使った事が印象つよかった。心臓につ

いて少しわかった 

すべて分かりやすくてとても楽しかったです。看護師さんたちの緊急の時の動きが見れたら良かったです。 

 

 

 



第１回「心臓を守る親子教室」アンケート結果 Bコース（原文ママ） 

子どもだけでなく親も大変勉強になりました。 

学校で習えないことが知ることができて良かったです。 

貴重な体験をさせていただきました。 

ありがとうございました。 

今健康にいられるのは、とても幸せなことだし、健康を害するものも、回りには、たくさんあるけど、自分の体を大

切に、これからも過ごしたいなと思いました。 

エコーがあんなに見えて楽しい？なんだか、不思議だった。 

もう少し分かりやすさが欲しかった。 

手袋が頑丈だなと感じた 

来年もやりたいです！ 

普段体験できない機会をさわったりすることができて面白かったです。きちょうな体験ができてよかったです。 

・大きさや、ものなどで、みえかたがちがった。 

・にんぷさんは、つめきるとき、とても大変としった。 

・いろいろなことをいしゃやかんごしの人はしっていたからすごかった 

おもしろかった 

しらないことを、いっぱいしれた 

分かりやすい説明に体験もあり、楽しく、理解することができた 

人工心臓模型の展示が模型があってわかりやすかった 

よく知ることができた。とてもたのしかった。わかりやすかった。 

はじめて知ることがたくさんあって、勉強になった。楽しかった。 

心ぞうのことをあまりしらなかったけど、今日の体けんでしることができてとても便利になりました。本物のきかい

をさわることができてよかったです。先生たちが、やさしくおしえてくれてよかったです。また、さん加したいです。

ありがとうございました。 

心臓のしくみや、今行われている医療がわかり、とても便利になりました。 

発表のときでもとても分かりやすく、たのしかったです。ありがとうございました。 

もっと心臓病のことをくわしくしりたいので、またさんかしたいです。 

手ぶくろのはめ方が、はじめて知り、すごく印象に残りました。心臓の音では、自分の心臓の音を初めて聞き、も

う一回聞きたいと感じました。 

おもしろかった。心エコーが特に。 

実際に体験させてもらって、知らないことをよく知れて良かったです。各ブースの先生達が優しくて質問もたくさん

できてよかったです。手術用の手袋をつけるのが楽しかったです。 

いろいろなことが知れてよかったです。体験できるものもあって面白かったです。病院の先生から直接お話しが聞

けてきちょうな体験ができました。ありがとうございました！ 

赤ちゃんの重さや大きさが分かった。いろんなことに気を付けないといけなくて、たいへんだなと思いました。普通

だったらできないこと分からないことをたくさん知れました。すごくわかりやすかったし、楽しかったです。 

自分の心臓の音をきいてみて、２回なることがすごく不思議に感じた。先生に「それば、べんとべんが交互にとじ

るからだよ」と説明してくれたので、ぎ問が解決できました。食事のブースでは、「とうしつ、ししつ、えんぶん」のこ

とについて学びました。プリンよりもポテトチップスの方がとうしつが多いことにおどろきました。心ぞうは休むこと

なく動いていること、食事には思っているより塩分が含まれていることがわかり、体を大切にして毎日を過ごして

自分の体を守っていきたいです。 



超音波エコーは、がめんで、色もつけて、血の流れがわかったり、場所（あてる）をかえたりする事が、とてもおも

しろかったです。また、妊婦体験コーナーで、赤ちゃんはよくおむつをかえるということをきいて、１０回もかえるな

んて、おどろきました。最後、自分の心臓の音を、リアルにきけて、とてもたのしかったです。他にも、いろいろな事

を知れたので、とてもたのしかったです。定期的にこのような活動があると、うれしいです。 

（親より）娘が医者を目指すにあたり、本物のお医者さんとお話ができたり、質問をする機会を与えて頂き、ありが

とうございました。 

 


